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№２７２３ 第２回例会 ２０２３．７．１３ 晴 
 

点 鐘：若鍋武良 会長 

進 行：渡辺哲夫ＳＡＡ・飯島由美 副ＳＡＡ 

ソング：奉仕の理想 

お客様：和田充敏 様 富津シティＲＣ会長 

    阿部信一 様 富津シティＲＣ幹事 

    窪田 謙 様 地区環境委員長 

会長挨拶 

若鍋武良 会長 

 

皆さん今日は。お客様を紹介致します。今日の

お客様は、富津シテイＲＣ会長の和田充敏様、幹

事の阿部信一様と地区環境委員会委員長の窪田

謙様です。ようこそいらっしゃいました。後ほどご挨

拶をいただきます。 

まず、先週の理事会の報告を致します。次年度

第５グループガバナー補佐推薦についての依頼が

ガバナー事務所から届きました。榎本守男会員を

推薦することで、クラブとしては、昨年１２月の指名

委員会にて選出・内定済みを確認しました。例会時

のソングの呼称については、「君が代」を「国歌」に

変更する（地区関係は全て「国歌」で統一している）。 

先週８日（土）から、第１０５回全国高校野球選手

権千葉大会が始まりました。先月１日に『ボトムアッ

プ型チームの創り方』と題して卓話をされた金城監

督率いる君津商業高校野球部は、９日一回戦で昭

和秀英高校と対戦し１０対３七回コールドで勝ち、１

１日の二回戦でもＣシードの千葉北高校に１３対１２

で勝利しました。これからの活躍を期待したいと思

います。 

今年度の重点目標の一つが「姉妹クラブとの交

流を一層深めていくこと」ですが、台湾の嘉義南区

扶輪社（ＲＣ）が１１月当クラブを訪問予定です。高

橋会員が台湾との連絡をとっております。またカー

ルスバッド・ハイヌーンロータリークラブの７月から新

しく会長となったジェフセガル会長からメールが届

きました。原文を配布しております。８月の理事会で

取り上げたいと思います。 

最後に先週の「ロータリーに関する知識」につい

ての課題「ロータリー年度はなぜ７月から始まる

か？」についてです。 １９１０年８月に国際ロータリ

ークラブ連合会の第１回大会が開催され、それ以

降８月開催が恒例となりました。１９１２年８月の大会

終了後、理事会が翌年の大会に向け会計監査を

会計士に依頼したところ、翌年６月３０日までに済ま

しておくのが良いと提案され、１９１３年４月に開催さ

れた会合で、６月３０日を会計年度の最終日とした。

それ以来、ロータリー年度は、７月１日開始になっ



 

  

た。 『ロータリーこぼれ話』より抜粋。 

次回は「ＩＭは何の略か？またＩＭ の始まりは。」

について考えてみたいと思います。 

 

幹事報告 

岡元 誠 幹事 

１．クラブ・地区支援リソース集を回覧。 

 

誕生祝い 

 

栗原典子 Ｓ３５．７．５ 朝月真次郎 Ｓ２５．７．１８ 

山下 厚 Ｓ２９．７．２２ 

 

結婚祝い 

 

栗原典子・裕 Ｓ６２．７．１ 

誕生一言 

朝月真次郎 会員 

 

山下 厚 会員 

 

 改めまして「皆さま、こんにちは」。誕生日祝いを

いただきましてありがとうございます。 

 この２２日で６９歳という６０代最後の誕生日を迎え

ます。ということは、来年はいよいよ古希と言うことに

なります。しかし、古希は数え７０歳でお祝いするの

が本来の習わしだったそうです。でも近年はすっか

り満年齢でお祝いする方が多くなっているようで、

私も来年になると思います。二人の娘たち家族が

お祝いしてくれれば、の話ですが。古 希 という言

葉 は皆 さまご存 じのように、唐 の詩 人 ・杜 甫 が

詠 んだ詩 「人 生 七 十 古 来 稀 なり」に由 来 して

います。「古 来 より７０歳 まで生 きる人 はまれな

こと」という意味ですね。 

杜 甫 は西 暦 ７１２年 、中 国 が唐 と言 われた

時 代 に生 まれ、７７０年 に５８歳 で亡 くなってい

ます。杜 甫 ご自 身 も古 希 まで生 きることが叶 わ

なかったということです。杜甫が生まれた西暦７

１２年 は、わが国 では奈 良 時 代 の和 同 ５年 で

『古 事 記 』が完 成 した年 です。和 同 元 年 には

わが国 で初 めて流 通 したとされる和 同 開 珎 が

鋳 造 されています。杜 甫 が生 まれる１０年 前 の

７０２年には３０年振りに遣唐使が派遣され、日

本 という国 号 を対 外 的 に初 めて使 ったというこ

とです。このころはわが国 の国 造 りの揺 籃 期 で

した。この、今 から１３００年 程 前 は文 化 、経 済

レベルがわが国 よりはるかに高 かった唐 でも、

７０歳 まで生 き抜 くことは至 難 の業 だったようで

す。男 性 でも平 均 寿 命 が８０歳 を超 す現 代 の

わが国において、私は馬齢を重ね恥をさらしな

がら生きていますが、諸賢 の皆 さま、今後共御

指 導 、ご鞭 撻 の程 、よろしくお願 いいたします。 



 

  

誕生・結婚一言 

栗原典子 会員 

 

 誕生祝い･結婚祝いをいただきましてありがとうご

ざいます。７／５で、６３歳になりました。毎日元気で

過ごせていること、両親に感謝致します。 

 結婚は、３６年？になりました。相変わらず

主人は単身生活ですが、最近、お客様が『ママ、

本当に旦那いるの？』なんて言われます。母の

介護真っ最中ですので、もう少し一人で頑張っ

ていただきます。 

 

お客様ご挨拶 

和田充敏 富津シティＲＣ会長 

 

今期、富津シティ RC 会長を仰せつかりました 

和田 充敏 と申します。日頃より富津中央 RC 様

には、当クラブに多大なるご協力とご指導を賜り誠

にありがとうございます。本日は、阿部幹事と地区

の環境委員長である窪田環境委員長とお伺いさせ

て頂きました。 

さて 先日行われた合同例会プログラムにおい

て富津市未来構想の卓話がありその中で富津市長

様から市民が誇りと愛着の持てる富津市を目指して

いるという事をおっしゃっており当地区のガバナー

もクラブに対する帰属意識・貢献欲の向上をおしゃ

っておりました。 

私は、同じテーマのように感じどうすればこのよう

なことができるかと考えた時、クラブのテーマを「楽

しもう」とさせて頂きました。どのように楽しむかという

事は、いつも楽しまれている富津中央ロータリーク

ラブの皆様を参考に楽しいクラブ作りをしていきた

いと思います。本年度も宜しくお願い申上げます。 

 

阿部信一 富津シティＲＣ幹事 

 

富津シティＲＣの幹事を仰せつかりました阿部で

す。富津中央ＲＣの皆様には、日ごろから大変お世

話になっています。ありがとうございます。今期は、

幹事の役職が２期目になりますが、ロータリーを楽

しみながら活動を行っていく所存ですのでよろしく

お願いいたします。 

ロータリーの活動も長らく制約がありましたが、

やっと通常のクラブ活動ができる環境状況になりま

した。当クラブとしてもこれまで以上に、会員一人ひ

とりがロータリーの活動を楽しみながら量と質を高め

ることを目指しています。活動を通じて自己研鑽や

友好の輪が広がりますが、組織が小さいとその範囲

が限定され、成果を出すことが難しい状態になって

しまいます。従って、それを補完するためにも他の

ロータリークラブの方々と一緒に活動を展開するこ

とが必要です。幸いにも「鋸山日本遺産」認定に向

けて、貴クラブと一緒に活動できることはよい機会と

考えます。 

今年度も貴クラブのご支援をいただきながら富

津シティロータリークラブとして活動を展開していき

ますので、今後ともご指導のほどよろしくお願いい

たします。 

 



 

  

窪田 謙 地区環境委員長 

 

皆様こんにちは、私は本年度クラブでは副会長で、

第２７９０地区では環境委員長を務めさせて頂きま

す、富津シティＲＣの窪田 謙と申します。本日は親

クラブで有ります、富津中央ＲＣに表敬訪問に来ま

した。 

私の方から２点ほどお願いが有ります。 

１点目は、富津市と鋸南町の境にあります、鋸山

が日本遺産候補地域選出されていますので、是非

この機会に第２７９０地区でも「千葉県から鋸山を日

本遺産へ」の認知を広げていきたいと考えています。 

この件は第５グループの野村ガバナー補佐も賛同

して応援して頂き富津中央ＲＣの若鍋会長と岡元

幹事、そして富津シティＲＣの和田会長、阿部幹事、

立石会員と一緒にザ・フィッシュの鈴木社長に会い

に行き「鋸山を日本遺産へ」のセミナーを講師：鈴

木裕士さんで行い終了後に花火を打ち上げるイベ

ントを行いますので是非皆様に来て頂ければと思

います。 

２点目は、館山に有る沖ノ島で子供達を交えて

の環境保全プロジェクトを行います。ここは豊かな

自然でいろいろな生物や植物が生きているところで、

自分も環境委員会で現調に行き大変綺麗で素晴ら

しい所だと確信してきました。 

その場所が何年か前の台風１５号の影響でかな

りの被害を受けていて森の再生活動を行っていて、

その場所を子供たちと一緒に探索をして森の再生

活動を行うことで環境を守るプロジェクトを行います

ので、皆様のお子さんやお孫さんと一緒に是非参

加をして頂きます様に宜しくお願いを致しまして挨

拶とさせて頂きます。 

 

活動計画発表 

星野 誠 会計 

 

本年度の予算の説明がありました。 

以後、活動計画書の順序で、渡辺哲夫ＳＡＡ、

榎本会員増強委員長、高橋会報･公共イメージ委

員長、神子恒管理運営委員長、朝月プログラム

担当部長、栗原出席担当部長、神子勝美親睦担

当部長、相川奉仕プロジェクト委員長、山下職

業奉仕担当部長、岡田社会奉仕担当部長、小野

国際奉仕担当部長まで活動計画の発表終了。 

 

ニコニコＢＯＸ 

神子勝美 親睦担当部員 

富津シティＲＣ 一年宜しくお願いいたします。 

若鍋武良 富津シティ和田会長、阿部幹事、 

窪田地区環境委員長をお迎えして。      

岡元 誠、飯島由美、岡田良弘、神子勝美、渡

辺務、相川恵津子  〃 

山下 厚 新年度の船出を祝して。 

＊高橋裕之     〃 

＊栗原典子   〃 誕生・結婚祝いを頂き。 

小野恒靖 第３１回三枝杯卓球大会７０歳の部

で優勝しました。 

＊＞１，０００円  計２４，０００円 

 

出席報告 

栗原典子 出席担当部員 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率

今 回 30/25 23 5 2 83.33%

前 回 31/29 25 4 1 86.21%

前々回 31/28 21 6 2 75.00%

 


